ηį 久三



組織し、 深めることとしています。 区と本町との友好関係強化のため 好希望小学校とを訪問し、 小学校と姉妹校の南京市の中日友 月には、 の調印式などを行う予定です。 築城小学校との交流行事や、 ととなっています。姉妹校である 金壇区の職員が本町を訪問するこ 金壇区の薛阜中心小学校の児童と 8月2日に、 薛阜中心小学校と、 本町の小学生で訪中団を 中国江蘇省常州 椎田 金壇 市

り御見舞いを申し上げます。

本町では、7月6日の夕方、

降

げ、被害に遭われた方々には心よ 方々には謹んでお悔やみを申し上 りました。

お亡くなりになられた 多くの方が犠牲とな 襲った集中豪雨で各地とも大きな

梅雨の終わる頃、

西日本一帯を

中

国

|姉妹校からの来訪

柔道金メダリスト来町

難から避難勧告へと発令を切り替

濫の恐れがあると判断し、

自主避

城井川、岩丸川ともに氾 引き続き激しい雨が予

えました。

た水位計の値が避難判断水位を超 り続く雨により城井川に設置され

えました。

ネ五輪の柔道金メダリスト鈴木桂 ました。 治さんが椎田中学校で授業を行い 大学体育学部准教授で柔道部男子 福岡県の講師派遣事業で、 鈴木さんは現在、 国士舘 アテ

発生しており、

現在、

建設課で復

旧のための調査設計を急いでいま

す

町内各地で小規模の土砂崩れ等が

な大きな被害は出ていませんが、

本町においては他自治体のよう

は大いに期待できる」と話して 東京オリンピックでは、 日本柔道

監督をされています。

大相撲について

いた」と話していました。 命な措置のお陰で蘇らせていただ 鶴市長にお会いできました。 役員会で元気になられた多々見舞 たが、7月18日の全国基地協議会 の場内放送があり物議を醸しまし 女性に「土俵に上がらないで」と 鶴巡業において、救命措置を行う 思います。 では3賞を狙っていただきたいと て小結を目指し、11月の九州場所 成績でした。9月場所では奮起し 鳳山関は残念ながらいまひとつの 本当に良かったですね。 話は変わりますが、 名古屋場所では、 大声援を送りましょう。 本町出身の松 京都府の舞 無事で

り切ってください きます。ご自愛いただき、 盆過ぎまでは暑さ厳しい日が続 夏を乗

平成 30 年 6 月 21 日付け

八野紘海副町長 就任のご挨拶



平成30年第2回(6月)定例議会において、 副町長として再度、選任同意をいただき、平成 30年6月21日付けで就任いたしました。

人口減少時代に入り、地域社会の維持がま すます厳しくなっています。新川町長の補佐 て、職員と一体となり、築上町の発展と 住民生活向上にむかって全力を傾け、

する所存です。町民の皆様のご支援、ご協力を賜りますよう、心か らお願い申し上げ、就任のご挨拶とさせていただきます。



▲6月21日、新川町長から辞令交付